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Febbraio 2008 AsSISI - BASIlAUMBRAIIU 
Novità Si allontana l'ipotesi nsindaaJ Ricci: "Sede di Ecotunniapotenziata e corsiposi laurea" 
di chiusura del centro studi sul turismo 
Buone nuove an,che per il personaleest, in arriyo'un progetto europeo .dipendente 

defiriiiione del bilancio 2008, con un'opera di ridu
pea, che coinvolgerà il Centro di studi superiori sul bei, nel centro storico, per l'attiwzipne dei già no-
ASSISI - Un progetto importante, di caratura euro- ha da poco deliberato l'attiwzione di palazZo Berna

zione dei costi dUç.stione, .anche~alla disponi
turismo di Assisi, sarà a breve presentato pubblica- minati master di specializzazione: In C}!l~~.~I):)o-_- _ bilità de~ personale di autoridursi gli emolumenti. 
mente in una conferenza con il magnifieo rettore _~nto, agsiUDge, il- sindaco;-"'§reillaHesa delle npiano di rilancio, in particolare, mette in c~po 

dell'Y~~ve~ità ~ P;D1~a .~QDaBtieipaàl,' hO npn- autoriuazioni conclu~iv~ per le attivit~ p~st lau alcune possibili commesse per l'analisi di nuovi 
mo'Cll'failliio'ClaUdio RiCCI, mterpellato sulla spmo- rea". Insomma, che SI Slll finalmente gIUntI a una prodotti che saranno realizzati in futuro dal centro. 
sa questione del Cst durante l'assemblea del Circo- risoluzione, almeno paniale, del problema dell'oc- Nell'attesa di conoscere quale sarà l'importante 
lo Subasio presso l'hotel Le Muse. Ricci afferma, cupazione dei dipendenti e della paventata chiusu- iniziativa di livello europeo che l'IIDiversità e gli 
che la sede di Economia del Thrismo di Assisi ra del Cst? Fare un'affermazione del genere risulta altri soci dovranilo presentare. 
verrà potenziata, e annuncia che l'ateneo perugino alquanto affrettato; i problemi che riguardano il Valentina Antonelli 

centro sono complessi, le certezze ancora pocbe. 
Thttavia, il primo cittadino ricorda il piano industria
le di rilancio approvato, frutto. di lunghe assemblee 
dei soci del Cst durante le quali si è giunti anche alla 

Per promuovere il territorio Le decisioni saranno poi sottoppste al gudi~io dei cittadini 

Ente Calendimaggio nfuturo delle aree<Franchiospite della borsa
 
del turismo di Milano
 lil giunta Lombardivara· uno stafftecniro 
ASSISI {v. a.} - La città serafica
 
torna alla Bit di Milano: A rap

presentare la patria del Poverel

lo alla Borsa Internazionale 'fu

'rismo di Milano, da oggi al 24 ' 
febbraio, ci penseranno GEnte 
Calendimaggio di Assisi eSiste- ' 
maeventi, organizZatrice di Assi
si Endurance Lifestyle, che sarà ' 
o~pite dello stand dell'Agenzia 
Regionale di Pro

ha vocazione internazionale, BASTIA UMBRA - Mignini-Petri
ma ha anche quello di promuo ni e area Franchi. Novità impor
vere e valorizZare !'Umbria co tsDti sono emerse dàlla riunione 

di giunta che si è tenuta ieri pomeme prodotto di altissima qualità 
e stile di vitaH Assisi Endurance• riggio. 

"Durante la mattinata di lunedì·sarà protagonista di una confe
renza stampa domani pomerig 25l'ammini~ione comunale ,si . 
gio alle 17, durante la qual ver incontrerà con l'assessore regiOna
rà presentata l'edizione 2008, al le alle attività produttive, Mario 

Giovanetti"annuncia il sindaco .la presenza dell'amministratore 
dell'Apt Stefano di Bastia Umbra, Francesco lom

Comune La decisione della riunione di giunta . 

mozione Thristica Cimiccbì, dell'am~ bardi "per valutare tutte le variabiSaràdell'Umbria. La ministratore di si- li relative alla realtà oècupaziona
Bit è la più grande presentato , stemaeventi.it le di cui si sfaparlando in questi 
esposizione al Gianluca 'Laliscia giorni. ..' .ancbemondo del prodot e Andrea }engo, Nen'aria si riscontra una sensibile 
to turistico Ìtalia coordinatore gene e condiviSibile preocC4pazioneeAssisi 
no; quattro giorni rale di Assisi En è anche compito del comune atti
dedicati agli ope~ Enduranee durance Lifestyle, varsi per comprendere la realtà 
ratori di settore e che quest'anno dei fatti". Se riguardo la questione 
un week end aperto al pubbli proporrà un forum' internazio Mignini·PetrinHagiunta ha preso 
co, il quale può raccogliere in nale dedicato proprio al tema una decisione che in molti si atten
formazioni e, magari, decidere del turismo. La ,Bit- sarà, per il devano e che-al.cuttiavevanoaddi
di prenotare un viaggio nelle secondo anno consecutivo, an rittura sollecitato, non moltodiffe
mete presentate nei nove padi che una vetrina importante per rente è la scelta intrapresa circa i 
glioni della fiera. "11 luogo adat l'Ente Calendimaggio. Allo cambiamenti che sono legati all'at· 
to per Assisi Endurance Lifesty stand sarà possibile richiedere tività della nota famiglia di imo. 
le - spiega la Sistemaeventi  informazioni sullo svolgimento prenditori Franchi. "In questo ca
che fra i suoi obiettivi non solo della festa e sulla città. so" spiega infatti il sindaco Lom-

Bèttona Ilconlltato popolare lancia l'appello 

.80S villa del Boccaglione
 
BE'ITONA {a.g.} -Novità in ma
teria di lavori pubblici, mentre il Monumen
comitato popolare per l'ambiente toVilla. 
lancia un appello per il recupero settecente
dei siti storici del comune. "Il sca 
convento di Santa Caterina e abbandona
quello di Sant'Antonio sono in at~ ta 
tesa di essere completamente ri
qualificati, uno da quarant'anni, 
l'altro da venti; le chiese di Sant' che, al riguardo, ha inviato una 
Onofrio, San Quirico, la compa- missiva al sìndaco, Lamberto 
gnia della Morte e quella di .San .Marcantonini, e al sovrintenden-
Crispolto urgono interventi di feJ ~ ..uteai'~ lttchitettottici dell'Um

, cupero; la villa settecentesca del bria. Ma il vice sindaco Bazzoffia 
Boccaglione è un monumento in annuncia che "200.000 euro del-
stato di semi abbandono". Que- la regione serviranno a ristruttu
ste sonO' le denunce del comitato, rare la chiesa del cimitero e 

40.000 euro del comune serviran
no a sostituire pensiline e loculi 
fatiscenti con strutture in ferro e 
rame". Sempre l'amministrazio
ne destinerà 10.000 euro per la . 
messa in sicurezza del piazzale 
antistante la chiesa di Santa Cro
ce e del relativo accesso pedona
le, e 20.000 euro, provenienti da 
contributi privati, per 'bitumare 
via Fratta di Bettona. Le vie Peru
gia, Etrusca, Palazzetta e Malan
druge verranno illùminate con 
nuove lampadine a basso consu
mo energetico nel corso del 
2008. Ma Bazzoffia annuncia an
che: "L'ex scuola di Passaggio di 
Bettona, grazie a 130.000 euro di 
fondi regionali, verrà ripristinata 
per ospitare alcune associazioni; 
l'amministrazione si riserverà la 
possibilità di allestire all'interno 
della struttura i seggi elettorali, 
quando ce ne sarà bisogno". Pre
sto arriveranno anche opere pub
bliche nell'area ex Selfire e del 
vecchio stadio comunale, per una 
spesa complessiva di un niilione 
e 900.000 euro; 120.000 euro so
no stati destinati alla realizzazio
ne di alcuni marciapiedi in via 
Mazzini, via Sambro e lungo la 
provinciale.. 

bardi "la giunta ha deciso:dinìet
tere in pieditm gruppo di lavoro, 
composto da tecnici competenti_ 
in lavori pubblici, urbanistica e 
altri settori, per esaminare ciò che 
sarà del futuro delle aree Franchi, 
sia per ciò che riguarda la proprie
tà situata in via Firenze, èhe quel
la di destinazione industriale loca-. 
tapresso la frazione di Ospedalic-

Domani in basilica 
Funerali delrùomo 

morto con l'Ape 
ASSISI {a.g.} - Rientrerà oggi dal 
nosocomio perugino dell'ex Silve
strinì la signora Bonfili, che era a 
fianco del marito lunedì 18, quan
do insieme sono stati coinvolti in 
un incidente mortale a Santa Ma
ria degli Angeli. Sembra che le 
condizioni della signora siano net
tamente migliorate, tanto che in 
molti si aspettano la sua presenza, . 
assieme a quella di figli e nipoti, 
al funerale del marito, che si terrà 
domani; alleilre 15, presso la basi
lica di Santa Maria degli Angeli. 
Sarà un'onoranza funebre partico
larmente' partecipata, cui sicura
mente presenzieranno i tanti ap
passionati di calcio che si sono 
trovati a tifare insieme al signor 
Bonfili, e coloro che dell'anziano 
deceduto conoscono il figlio, per 
la sua attività di conducente di 
autobus, e i nipoti, che gestiscono 
un frequentato negozio di pasta 
fresca nel centro del paese. I signo
ri Bonfùi hanno avuto uno scon
tro frontale mentre erano a bordo 
del loro ape, lunedì 18 alle ore 
18.30, contro una vettura Smart, 
guidata da una ragazza originaria 
di Valfabbrica. L'impatto, avvenu
to in via Giovanni Becchetti a po
chi metri da un noto discount, ha 
provocato il ribaltamento dell' 
ape; nonostante il pronto interven
to di alcuni spettatori e in seguito 
dei vigili del fuoco, per il signor 
Bonfili da subito non c'è stato 
niente da fare. La signora è stata 
invece subito trasportata d'urgen
za al Silvestrini di Perugia con un 
auto ambulan~ delU8. . 

chio. Il lavdm sipreannuncia CODI'
 
plesso, quanto strategico per il fu

turo della città di Bastia Umbra.
 

. C'è in ballo la professionalità di
 
un architetto di fama internaziona

le, quale è quella del professioni

sta portoghese Manuel Salgano.
 
Per ora il gruppo di lavoro si limi

terà a imbastire un censimento
 
tecnico sul· futuro dell'area; da
 

Iniziativa Uisp 
A scuola 
. dipace 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Gli 
studenti si confrontano con eco
nomia emultirazzialità.. 
Sono iniziate durante il mese di 
gennaio e si protrarranno fino al 
mese di aprile le lezioni che pa
dre Giorgio Roussos ha prepara
to per gli alunni delle scuole se
condarie inferiori di Bastia Um
bra, di Santa Maria degli Angeli 
e dell'istituto tecnico superi9re 
Marco Polo. 
Il progetto educativo, che si inti
tola "Le vie dello sviluppo", na~ 
sce dalla volontà di Uisp, unio
ne volontariato internazionale 
per lo sviluppo della pàce, e 
Wwf e è finanziato dalla Cesvol, 
centro servizi per il volontaria
to. 
L'obbiettivo degli incontri con 
gli studenti è quello di mettere a 
conoscenza i giovani· del fatto 
che l'attuale modello economi
co mondiale è fonte di sperequa
zione tra le nazioni e che la so-. 
pravVivenza del genereumano è 
un pericolo reale. . 
Proprio padre Giorgio Roussos 
farà luce·aproposito di una real
tà di palese ineguaglianza riguar
do la distribuzione della ricchez
za tra occidente industrializzato 
e paesi in via di sviluppo. 
Un'occasione, insomma, per far 
riflettere anche i più giovani sul
l'attualità, sul mondo e sulla 
condizione delle realtà lontane 
dalla nostra. Conoscere per cre
scere e capiré quali siano gli er
rori da non ripetere e le strade 
da ripercorrere. 

questo lavoro sdi· uffici trarranno 
una relazione che verrà sottoposta 
all'attenzione della giunta. 
E' questo il piiìno PassO che abbia~ 
ma intrapreso e da cui partirà, 
come è oramai divenuta prassidel . 
modo di procedere di questa'8m' 
ministrazione, un confronto con 

. consiglieri di maggioranza, mino
ranza, forze economiclie e cittadi
nanza". I cittadini insomma conti
nuano a ricevère aggiornamenti 

. ,sul progetto che la famiglia Fran- . 
chi aveva presentato in grande sti
le presso la sede di famiglia· in 
piazza Mazzini. Il sindaco lom
bardi, ha ribadito che l'ammini· 
strazione comunale terrà conto 
delle proposte che l'architetto Sal
gano, su commissione della fami· 
glia Franchi, ha presentato per da· 
re un ruolo centrale a uno degli 
spazi più ricchi di potenziale della 
città. Il progettO infatti delineava 
non-solo un recupero importante 
della stazione ferroviaria di Bastia 
Umbra, ma anche la realizzazione 
di un polo scolastico. 

Alberta Gattucci 

In bre~e 

Studenti 
protagonisti 
ASSISI - Concorso regiona
le "Poeti e scrittori" indetto 
dal dirigente scolastico del 
II circolo di Spoleto; con il 

. patrocinio dell'Ufficio scola
stico regionale dell'Umbria 
edel comune di Spoleto. A 
partecipare per l'istituto di 
Assisi saranno i bambini del
la scuola primaria di Rivotor
to, che lavoreranno sul tema 
interessante "Conoscere sé 
stessi per affrontare meglio • 
le proprie paure". 

Jazz 
d'autore 
BASTIA UMBRA - Domani 
serata interamente dedicata 
alla musica jazz presso l'ho
tel Le Muse, che si trova in 
via Roma a Bastia Umbra. 
Proseguono' con succesSo ri
conosciuto le iniziative di ti
po culturale promosse dall' 
associazione assisana noma
ta Armome; proprio all'inter' 
no dei magnifici locali dell' 
ex villa Giontella, si svolge 
la rassegna intitolata "La poe
sia dei suoni -Concerti aVil
la Giontella". I musicisti 
coinvolti nell'iniziativa sono 
Stefano Fanini, .Giovanni 
Kaczmarek e Massimo Di
scepoli. L'esibizione avrà ini
zio alle ore 21. Appuntamen
to da non perdere per appas- . 
sionati e non. 

-



